
Мишель Пфайффер объясняет свое исчезновение из Голливуда
31.03.2017

Оказывается, ответ довольно прост – она просто устала от напряжения. «Я никогда не
теряла свою любовь к актерскому мастерству, и я чувствую себя как дома на съемочной
площадке. Я честный человек, более уравновешенный, когда я работаю. Но я очень в
последнее время на съемках я стала так придирчива и насторожена, что оказалась
нежелательна. А потом время шло, и все изменилось», - отметила актриса. 
Мишель Пфайффер, у которой есть три фильма в пост-продакшн, возвращается в
Голливуд после долго перерыва. «Теперь я более открыта сейчас, потому что хочу и
могу работать», - заявила она. Хотя Пфайффер «исчезла» на несколько лет, она
никогда не теряла страсти к кинопроизводству.
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